



Inmobiliaria Niale reinauguró emblemático Palacio Aldunate



Jaime y Andrés Hites, durante la noche, en una ceremonia homenaje develaron un retrato de Isaac Hites, padre de ambos.

El 22 de enero reabrió sus puertas el Palacio Aldunate, declarado Inmueble de Conservación Histórica en 2011, que fue recuperado gracias a la iniciativa de Andrés y Jaime Hites junto a la Inmobiliaria Niale, el estudio de arquitectura M+G, de Andrés Orezzoli, Germán Venegas y Esteban Araya Asociados e Ingeniería y Construcción Chile SPA, con el objetivo de poner en valor una obra patrimonial ubicada en uno de los barrios más tradicionales del centro de Santiago.

Se remodelaron las fachadas, las cúpulas y el primer piso cuenta con cinco locales comerciales y el segundo nivel con un amplio espacio para ser utilizado como centro de eventos.

La preservación del patrimonio es parte de los objetivos de la Inmobiliaria Niale, que ha trabajado también en los procesos de restauración de Edificio Ariztía, Moneda 812 y el Paseo del Puerto.

Durante la reinauguración se exhibió parte de la colección de Arte Chileno Clásico de Isaac Hites, que actualmente está en la Fundación Arte Sara.



Enrique Bone, presidente del Directorio de Niale; Claudio Orrego, gobernador de la Región Metropolitana, y Alberto Ureta, gerente general de Niale.



En la reinauguración Palacio Aldunate (arriba) se reconstruyeron las fachadas neoclásicas y sus emblemáticas cúpulas. El primer piso cuenta con cinco locales comerciales y el segundo nivel con un amplio espacio para ser utilizado como centro de eventos.

El Palacio Aldunate es una edificación neoclásica ubicada en la esquina de la Alameda con la calle Ejército. Fue construido para Luis Aldunate por el arquitecto José Benito Mannheim en 1915. En 2011 fue declarado como Inmueble de Conservación Histórica por la Municipalidad de Santiago.



Eduardo y Asunción Aldunate junto a Jorge Edwards.



Martín y Raimundo Encina junto a Germán Becker y Santiago Mekis.



Sebastián Schoenenbeck, Pia Swinburn y Hugo Grisanti.



Martín, Sebastián, Catalina e Ian Hites.



Esteban Araya, Andrés Orezzoli y Germán Venegas.



Federico Sánchez, Andrés Hites y Alberto Ureta.



Magdalena Ossandón, Hugo Frías y Cecilia García-Huidobro.



Pablo Irrazábal y José Miguel de la Cerda.



Susana Hidalgo, Kana Gussen y Luz Prieto.



Jacinta Rivera y Cristián Larrain.



Sara Edwards y Marianne Carey.



Manuel Wedeles y Juan Francisco Echenique.



Luz Vicuña, Rodrigo Maschietto y Soledad Warrken.



Claudio Orrego, gobernador de la Región Metropolitana.



Paula Susacasa y Luz Valdivieso.



María Inés Gálvez y Cristián Powditch.



Una amplia convocatoria tuvo la reinauguración del Palacio Aldunate.